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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. @/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Pavimentação em Paralelepípedo da Rua da Paz, Rua 13 de Maio, e Rua 

Paraíba, que fica localizada no Bairro Barroca. 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 22 de Fevereiro de 2018. 

-Vereador- 
Albério Carlo Bero do Jardim Aeroporto 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.4h2 / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Pavimentação em Paralelepípedo da Av. Riacho da Morena que fica 

localizada no Bairro Barroca. 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 22 de Fevereiro de 2018. 

(Bero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1-1_61-/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

continuação da Pavimentação em Paraleleplpedo da Rua Jose Reinaldo de 

Souza que fica localizada no Bairro Barroca. 

Justificativa- A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores 

Sala das Sessões, 22 de Fevereiro de 2018. 

Albério Carlos Cae 
-Vereador- 

Bero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° Ltig /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1028/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Revitalização da Praça Seu 
Manu, situada no Bairro e Centenário entre as Ruas Manaus e São Jorge, principalmente 
do Playground, que encontra- se danificado. O local é utilizado pelos moradores para o 
lazer das crianças e confraternizações. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da Silva k3bdo Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1165,2018. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
950/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Revitalização e 
Funcionamento da Academia de Saúde, situada no Bairro Centenário. 

Justificativa — Tal medida visa o funcionamento do estacionamento de saúde 
inauguração ainda não foi utilizado e os equipamentos foram sucatea.dos. 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Albério Carlos-Cae
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_ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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